$\mathbf{P}_{\mathsf{ROVINCIA}}^{\mathsf{Lanz}}$

ALMANSA

Aedenat hizo su presentación oficial en la Casa de Cultura de la ciudad

En un acto celebrado en la Casa de Cultura de Almansa, se presentó en esta ciudad la Asociación Ecologista de Defensa de la Naturaleza, Aedenat. En el acto participaron los promotores de la misma en Almansa, Francisco Fernández Villodre, Manuel García y Daniel Iniesta, que estuvieron acompañados por José Manuel Pérez Pena, miembro de Aedenat en Albacete. Asistió a esta presentación pública el concejal de Montes, Angel Santos, pero no lo hiciaron los de Medio Ambiente y Cultura, aunque estaban Invitados.

JOSÉ JOAQUÍN ALCOCEL

Fernández Villodre habló sobre diversos temas que influyen, de manera negativa, en la vida del planeta, como es el almacenamianto de productos peligrosos, en especial los radiactivos, las talas masivas de bosques, el envenenamiento de la tierra y el agua con abonos y fostatos, la desaparición de 7.000 especies anuales o le expoliación de materias primas en el tercer mundo.

Indicó también que el panorama del sistema mundial es bastante negro, concluyendo su intervención con la necesidad de revisar todo el sistema de desarrollo en el planeta, mediante una coexistencia del hombre con el medio ambiente. "Los grupos ecologistas, diip, no pueden ser receptivos a los planteamientos de los gobiernos occidentales, entre ellos el español, de que quien más contamine, más paque, sino una señe de medidas que los eviten. Todo esto le sirve a Aedenat de punto de partida v referencia para trabalar v presionar en la modificación de las leyes y en la concien-



Pérez Pena resultó si gran papel que Almansa juega en esta lucha.

ciación de la población,

Por su parte, Manolo Garcla indicó que en Almansa no se está trabajando de la mejor manera sobre el medio amblente, luchando contra el problema que surge cada día, sino que hay que hacerlo dividiendo el trabajo en dos grandes áreas: energía y residuos y medio amblente (rural y urbano).

Valorar el medio ambiente

Como proyectos realiza-

bles resaltó el empezar a valorar y estudiar todo lo que se tiene en medio ambiente rural, como es la pobladón animal, con especial incidencia en les zonas húmedas. Tamblén el problema de la desertización. García se refinó a la vecina com Villena, que está d pidiendo protección organismos oficiales sierra almanseña anti go de incendios, sol en verano.

Por útilmo, como des, propuso charle mativas sobre pre mundiales, nacionale Almansa, conferencias y mesas redonda tipo de información.

Animación desde A

El acto lo cerró Pena, que dilo que I tución de Aedenat er sa no había sido u espontánea, sino qu Albacete, se les ha y esto ha sido el fruti balo de todo un año. do que conocieron a motores almanseño: lucha antinuclear, qui vido, por medio de para unir a pequeño ecologistas disperi chando contra la ato en que se encontrab vimionto Ecologista.

Resaltó lambién papel que Almansa esta luche, en lo que Pena consideró comomento histórico comiento ecologista, e dose a graves pri producidos por la hu "La culpa, comento Pena, es de quienes señado un sistema dor para preservar e de vida que tiene O provocando dos gran gos: la catástrofe nus efecto invermadero".

Por último, insisti necesidad de movi cenclencias y busca mino medio de equil